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Verbale della Riunione del Consiglio Direttivo SIUMB 14 Aprile 2024 

Sede societaria, Viale delle Milizie n.° 9 - Roma ore 09.00/17.00 

 

Presenti: 

  

IANNETTI Giovanni    Presidente 

CANTISANI Vito    Past- President 

VALLONE Gianfranco    Presidente Eletto 

BORTOLOTTO Chandra   Consigliere 

CAIAZZO Corrado    Consigliere 

COCCO Giulio     Consigliere 

ROMANO Raffaella Marisa   Consigliere  

SERRA Carla     Consigliere 

STELLA Salvatore Massimo          Consigliere 

VIDILI Gianpaolo    Consigliere 

  

SPIEZIA Stefano    Segretario Generale  

DI LEMBO Enza                        Segretario alla Presidenza 

 
 

Presenza dei Consiglieri, del Segretario Generale e della Segreteria Nazionale 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Approvazione Verbale C.D. 17 febbraio 2024  

2. Comunicazioni del Presidente  

3. Comunicazioni del Segretario Generale  

4. Ratifica Accordo Marina Militare/SIRM  

5. Sede e data 3° corso base 2024  

6. Sedi e date eventi 2025-2027  

7. Ratifica integrazione Regolamento Scuole  

8.Varie ed eventuali 

 

 

1.Approvazione Verbale C.D. 17 febbraio 2024  

Il Presidente Dott. Iannetti chiede l’approvazione del verbale del Consiglio Direttivo svolto a 

Napoli il 17 Febbraio 2024: il Consiglio Direttivo approva. 

 

2. Comunicazione del Presidente  

Il Presidente comunica l’aumento nel numero dei soci, cresciuti di 241 unità con un bilancio ancora 

in fase di valutazione che sicuramente si chiuderà in positivo.  
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Il presidente chiede alla dott.ssa Tozzi di intervenire sulle peculiarità del bilancio di quest’anno che 

presenta una attività commerciale estremamente ridotta perché in gran parte a carico di 

FONDAZIONE SIUMB.  

Viene deciso all’unanimità che la dott.ssa Tozzi intervenga ai CD quando necessario. 

 

Il presidente illustra la proposta di certificazione del registro ecografico della SIUMB, possibile in 

base alla norma di IMQ, e condivide l’E-mail ricevuta dal dott. Del Longo che consente a SIUMB di 

rilasciare la certificazione, al costo di 2.00,000 euro; il CD è d’accordo, ribadendo (dott. Caiazzo) la 

necessità di aggiornamento nel tempo, per cui si decide di affidare al Presidente Iannetti e al 

Consigliere Caiazzo il compito di revisione dei criteri e del regolamento del registro. 

 

Il presidente illustra le proposte di modifica al corso VEA; in particolare si propone di demandare 

agli organizzatori del corso la gestione dell’evento, anche tramite provider ECM, dopo approvazione 

del programma da parte del CD almeno tre mesi prima dell’evento, e di affidare al segretario Generale 

il compito di istruttoria. 

Si approva la modifica del corso VEA, prevedendo uno sconto per i soci Siumb con una quota di 250 

euro. 

 

Il presidente informa della volontà societaria di regalare a Piero Costa, che alla SIUMB ha destinato 

una doppia donazione nel 2023, una medaglia ricordo; contestualmente propone di istituire una 

Commissione (formata da: prof.ssa Schiavone, prof. D’Onofrio, dott. De Prizio e prof. Di Candio) 

atta a premiare un giovane socio valutato per la migliore pubblicazione sul pancreas. Il CD plaude 

alla iniziativa. 

 

Il presidente conclude le sue comunicazioni ringraziando tutti i componenti il CD per la fiducia 

accordata sulla operazione del registro degli ecografisti e sulle proposte di aggiornamento del 

regolamento del corso VEA. 

 

3. Comunicazioni del Segretario Generale  

Il Segretario generale chiede la ratifica della scuola di ecografia muscoloscheletrica di Bologna (dott. 

Miceli): accolta. 

 

Vengono inoltrate al CD le seguenti richieste di patrocinio, che vengono accolte dai componenti del 

CD: 

Ecografia con mdc (CEUS) e 
Eco-color Doppler Vascolare: 
dalle Linee Guida alla pratica 

clinica - Bologna, 13 -14 giugno 
2024 

13/14 GIUGNO, 
BOLOGNA 

ANDREA 
DOMANICO 

Corso Teorisco Pratico: il ruolo 
dell’ecografia nelle patologie 

della tiroide 

28/29 GIUGNO, 
PALERMO 

CARLO CASILE 

"L'ecografia dall'urgenza agli 
ambulatori specialistici. 

Passato, presente e futuro 
degli ultrasuoni in medicina 

31 MAGGIO, 
ROMA 

GIOVANNI GALATI 

I BOOKMARKS IN 
ECOGRAFIA 

12/13 
settembre, 
BOLOGNA 

CARLA SERRA 
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4. Ratifica Accordo Marina Militare/SIRM  

Il CD è concorde sull’interesse nella prosecuzione dell’accordo, scaduto, con la MM che vuole 

aumentare lo spettro di collaborazione con SIUMB, proponendo anche l’organizzazione di giornate 

e di manifestazioni su navi; il presidente chiede quindi di approvare il rinnovo dell’accordo che sarà 

valutato dal CD della SIRM e quindi dalla Marina Militare: proposta accolta. 

 

5. Sede e data 3° corso base 2024 

Il presidente illustra le motivazioni che depongono in favore della programmazione del III corso base 

per il 2024, che risponderebbe sia ad esigenze didattiche/formative che economico/fiscali per la 

società; dopo disamina delle varie problematiche, il CD esprime parere positivo sull’ effettuazione 

del III corso, organizzato esclusivamente da SIUMB e, tra possibili sedi, si propone Campobasso (20-

24 settembre 2024).   

6. Sedi e date eventi 2025-2027  

Il presidente rimanda al nuovo CD la programmazione degli eventi formativi, ricordando il ruolo 

centrale di FONDAZIONE SIUMB nella valutazione delle sedi. 

 

7. Ratifica integrazione Regolamento Scuole  

Il presidente illustra il parere della Commissione Didattica sulla proposta di modifica del regolamento 

delle Scuole formulata dal CD. Dalla lettura e disamina collegiale viene formulato un documento 

definitivo del regolamento delle scuole, che entrerà in vigore dal 1° gennaio 2025. 

8. Varie ed eventuali  

Accademia Ecografica Giugno (Steatosi epatica) 

La Segreteria comunica al CD che il Coordinatore, Prof. Pompili, ha richiesto il posticipo a settembre 

per sopraggiunti impegni accademici inderogabili. Avendo interpellato la sede designata di Casale 

Doria, la stessa ha proposto una struttura similare nelle Marche (Borgo di Lanciano - con rapporto 

qualità/prezzo migliore e servizio navetta incluso), poiché non ha date disponibili. Mostrato il sito del 

Borgo suddetto, il CD approva all’unanimità la scelta della nuova location e le date proposte del 20-

21 settembre. 

Il presidente apre una discussione sull’ opportunità che la società affronti il tema della metodica 

ecografica per la figura del fisioterapista; dopo la valutazione dei pareri dei membri del CD, non 

unanimemente concordi, e ribadendo l’ assoluta prerogativa del medico sulla diagnosi, si decide di 

chiedere ai consiglieri Caiazzo, Cocco, Stella, e al prof. Calliada di costituire una commissione di 

valutazione degli ambiti di giudizio dell’ ecografia nell’esercizio della professione del fisioterapista 

al fine di migliorare la valutazione del paziente. 

Il Consiglio Direttivo termina alle ore 16.00, fissando la data per il prossimo incontro al programma 

formativo di Bologna previsto a maggio p.v. 

 

  Il Presidente        Il Segretario alla Presidenza 

   

           Giovanni Iannetti                   Enza Di Lembo  

     

 


